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为深入推进消防安全三
年整治专项行动，近日，四平
市铁东消防救援大队深入辖
区宾馆开展消防安全监督检
查工作。监督员查看了单位
安全出口是否畅通、电气线

路敷设是否符合要求、员工
是否熟练掌握消防安全“四
个能力”等内容，及时有效地
清除了一批消防安全隐患，
有效地净化了辖区宾馆场所
的消防安全环境。 /褚宇峰

四平市铁东区消防救援大队
深入辖区宾馆开展消防安全检查

10月16日四平市铁东
消防救援大队深入辖区学校
开展消防安全检查工作。监
督员重点就校园内疏散通道
是否畅通、消防器材是否配
备充足并完整好用、应急照

明、疏散指示标志是否好用、
是否定期开展消防安全培训
演练等情况进行查看。为良
好的校园消防安全环境打下
基础。

/褚宇峰

四平市铁东区消防救援大队
深入辖区校园开展消防安全检查

近日，吉林市九江大路
消防救援站接到报警电话
称，吉林孤店子曹家村6社，
有一辆面包车发生交通事
故，面包车驾驶室被撞挤压
变形，驾驶员被困，急需救
援。事发后，救援站迅速出
动1辆消防车和6名指战员
前往现场救援。现场面包车
车头严重变形，致使驾驶员
腿部被卡在驾驶室中无法转
移。根据现场情况，指挥员

迅速下达救援命令，一组人
员负责道路及车祸现场疏散
和警戒工作，防止无关人员
靠近事故现场，避免其他意
外发生。另一组人员立即对
车内被困人员展开营救。最
后，经过20分钟左右的奋力
救援，消防队员终于从变形
的车内将被困人员成功解救
出来，并转送现场120急救
人员。／城市晚报全媒体记
者吕闯报道

吉林市九江大路消防救援站
成功救出车祸被困人员

暂停营业公告
致：朝阳区茱丽尊尚美容美体馆全体员工及顾客

因本店经营账目资金混乱，为查清本店经营账目，维护员工
及顾客利益，现本店决定暂停营业直至查清本店收入明细为
止。即日起本店所有资金收入及支出均需经本店业主张烈签
字，否则发生的法律责任由相关人员承担。本人在此声明：收回
徐巍的所有授权以及管理权。

特此通知，望周知！
公告人：张烈

2020年10月14日

近日，四平市铁东区消
防救援大队深入辖区宗教场
所开展消防安全监督检查工
作。监督员每到一处，都对
场所内的消防设施、器材情
况进行检查、测试，实地查看

用火、用电情况是否符合消
防安全要求，安全疏散通道
是否畅通等内容。通过此次
检查，有效提高了宗教场所人
员消防安全意识。

/褚宇峰

四平市铁东区消防救援大队
深入辖区宗教场所开展消防安全检查

为进一步规范龙井市
消防产品市场秩序,打击
假冒伪劣消防产品，切实
保障人民群众消防安全，
龙井市消防救援大队联合
市场监管局工作人员对辖

区内消防器材商店开展消
防器材专项检查。本次检
查共检查消防器材经营户
2户，暂未发现无证无照
经营、未亮证照经营和问
题消防器材。 /聂长飞

龙井消防救援大队联合市监局
开展消防器材检查

10月16日，汪清消防救
援大队宣传人员深入养老院，
开展消防知识宣传活动，全面
牢筑秋冬季消防安全“防火
墙”。通过此次消防宣传活

动，使老人对火灾预防有了更
进一步的重视，并帮助老人养
成了安全用火、用电的良好习
惯，提高了消防安全意识和防
御火灾的能力。／孙丽娟

汪清消防救援大队走进养老机构送温暖

为加强学校的安全管理
工作，预防火灾事故的发生，
10月15日，舒兰市消防救援
大队为舒兰市实验小学的师
生们进行了一次安全知识培
训及逃生灭火演练。在培训
过程中，大队宣传员首先介绍
了校园存在的火灾危险性，结
合学校“四个能力”建设对学
校的教职工进行了重点培训，
结合火灾案例深入浅出地讲
述消防安全的重要性，向孩子
们介绍了发生火灾时如何报

警、逃生过程中的紧急注意事
项以及逃生的正确方法方式
等消防安全知识。最后，宣
传人员现场演示了灭火器
的使用方法及注意事项，着
重强调使用步骤和注意事
项，教职工纷纷上阵，亲身
体验灭火感觉。此次校园
消防知识培训和逃生灭火演
练，让更多人了解消防、关注
消防、热爱消防，达到“教育一
个学生，影响一个学校，带动
整个社会”的目的。 ／高冰

舒兰消防救援大队深入舒兰市实验小学
开展消防安全知识培训及逃生灭火演练

居民陈先生家住在6楼，是该小
居民楼加装电梯的主要发动者，他在
接受记者采访时表示，“感谢政府给
了我们这样好的惠民政策，我们小区
的居民才能顺利地加装上电梯，并且
很快就能用上，希望长春市的其他老
旧小区也能用上加装的电梯！”

这栋居民楼共有7层，1层到 4
层没有居民居住，仅有5层到7层有
居民住，加装的电梯可供该栋居民楼
的4单元和5单元的居民使用，每个
单元有6户居民，两个单元共12户
居民。

在加装电梯之初，陈先生和马女
士对于老旧小区加装电梯一事非常
关心，“新建的小区都有电梯，为什么

老旧小区就不能有电梯呢？现在，这
样的老旧小区居住的多是老年人，上
下楼真的不方便。恰好，国家有了这
样好的惠民政策，于是，我们就从8
月份开始办理老旧小区加装电梯的
手续，办完之后就开始建设了！”

对于这部电梯的加装费用问题，
陈先生说，他们16户居民的劲儿往
一块使，大家一致同意加装电梯后，
才进行的电梯手续的办理。除去政
府补贴的费用，16户居民仅要花费
20多万元的费用，经过大家协商后，
最高的7楼居民才拿3万元，5单元
的居民一家1万元。以后，电梯运行
了，每年的保养费用和维护费用也由
16户居民公摊。

“长春老旧小区加装电梯”续

长春又一老旧小区加装电梯
三个小区它最快 20日进入验收阶段

近一段时间以来，长春老
旧小区安装电梯一事受到了市
民极大的关注，8月30日，记者
在对长春市朝阳区省委老干部
局宿舍和邮电小区进行踏查时
发现，老旧小区安装电梯可能
马上就要变成现实了，这两个
老旧小区的电梯安装工作已经
在紧锣密鼓地进行中。

18日上午，城市晚报全媒体记
者来到了这栋加装电梯的居民楼现
场，从外观上看，加装电梯已与整个
居民楼融为一体，通体的桔黄色外
墙，如果不是单元门门口还挡着施
工的蓝色围挡，谁也不会想到这栋
居民楼已经加装了电梯。

记者注意到，加装的电梯从1楼
到7楼，只有4楼到7楼的电梯前室
左侧留有窗户，整个电梯的安装以及
电梯与居民楼的整个衔接和配套外
墙装饰都已经完成。记者看到，从入
户门进入电梯前室，右拐就进入电梯，
左拐是4单元以前的楼梯，最右侧的
楼梯是以前进入5单元缓台的，现在
都可以坐电梯到5楼，4单元居民直接
进户，5单元还要走缓台才可进户。

现在，几名施工工人正在进行
电梯前室的装修工作。正在施工的
姜经理表示，从1楼到7楼电梯前室
的瓷砖都已经铺完了，只剩下前室
的墙体的装饰，估计 19日，整个电
梯前室的装饰都能够完成。

现场施工的电梯公司的丁经理
说，三个月前，该栋居民楼开始办理
加装电梯的相关手续，9月初开始
着手建设，前段时间的三次台风耽
误了一些工期，但这栋居民楼加装
的电梯仍是今年长春市所有小区加
装电梯中最快的，“我们也希望能快
些把电梯加装好，让小区的居民尽
快用上电梯，给居民的出行带来便
利！”

新
闻
回
放

“想想过两天就能坐上电梯，我
们居民的心里甭提多高兴了，感谢
政府给的好政策，感谢电梯公司的
辛苦付出……”居民姚女士高兴地
表示。

在长春市朝阳区省委老干部局
宿舍和邮电小区两个老旧小区如火
如荼地加装电梯的同时，朝阳区康
平街与新华路交会处附近一老旧居
民楼的电梯也在加装当中，而且这
栋居民楼的电梯加装进度应该是三
个小区中最快的，预计19日清场完
工，20 日就进入电梯验收阶段，很
快，这栋居民楼的居民就能用上新
加装的电梯了。

现场：加装的电梯已完工
正在进行电梯前室的装修

“电梯是从4单元的门口建设的，
由于居民楼构造特殊等原因，5单元
的居民只能从5楼下电梯，然后从缓
台进入到5单元的家中，我们16户居
民真是天天盼着电梯能尽快完工，让
我们享受到电梯给我们带来的便利
……”居民陈先生表示。

电梯公司的丁经理表示，由于小

区居民的配合以及电梯公司所有施
工工人的努力，该小区加装的电梯将
于19日全部撤场，并于20日进入电
梯的验收阶段，“估计这周的验收结
果就能出来，居民马上就可以用上新
加装的电梯了！”

/城市晚报全媒体记者 陆续 报
道 摄

居民：16户居民协商电梯费用问题

完工：19日清场完工 20日进入验收阶段

单元入户门

从外观上看，加装电梯已与整个居民楼融为一体

电梯门


